

María E. Vélez Arias - Presidenta

Luz M. Cáceres - Editora

MAYO - MES DE LA SALUD MATERNO INFANTIL



Mensaje de la Presidenta

Es un honor para mí asumir la presidencia del Club Rotario de Quebradillas para este año. Juntos, vamos a vivir la Magia de Rotary y trabajar incansablemente para cumplir

con las metas establecidas, tanto a nivel internacional como a nivel distrital.

Nuestro compromiso con la comunidad y nuestra dedicación a los ideales rotarios serán el motor que impulse a crear proyectos significativos y a marcar la diferencia. Nos enfocaremos en iniciativas que promuevan la paz, el desarrollo económico, la educación y la sostenibilidad medioambiental.

Invito a cada uno de ustedes a participar activamente, aportar sus ideas y energías, y juntos hacer de este año rotario uno lleno de logros y satisfacción. La Magia de Rotary está en nuestra capacidad para transformar vidas, y sé que con su apoyo lograremos cosas extraordinarias.

Gracias por su confianza y dedicación. ¡Vamos a hacer de este un año inolvidable para el Club Rotario de Quebradillas!

Con gratitud y entusiasmo,

María Enilda Vélez Arias



Cambio de Mando

El 7 de julio se llevó a cabo el cambio de mando en nuestro club. Una actividad muy bonita, con mucho compañerismo rotario. La juramentación estuvo a cargo del pasado gobernador de distrito, Juan B. Nieves y la asistente de gobernador, Ruth M. Martínez.

Esa noche tuvimos una cena mexicana deliciosa, que fue confeccionada por la compañera Debbie García.

El presidente saliente, Pedro J. Susana, reconoció a los socios por su cooperación y respaldo al club durante el año. Así mismo, el club reconoció la labor de Pedro José por su excelente labor durante su presidencia.



Visita al Hogar Mi Esperanza

El lunes 15 de julio las compañeras Debbie, María y Carmencita visitaron el hogar Mi Esperanza para hacer entrega de un donativo para la compra de

un acondicionador de aire. También se entregaron cubrecamas que fueron donados al club a través de la compañera Debbie García. Tuvimos la oportunidad de compartir con algunos de los residentes, los que nos acogieron con mucha alegría.



Museo Histórico de Quebradillas



Recientemente, los compañeros Johnny y Carmencita asistieron a los actos de colocación de la primera piedra de lo que será el Museo Histórico de Quebradillas. Excelente actividad donde fuimos acogidos con mucho cariño.



Mercadito 00678

El 28 de julio fuimos invitados por el joven Ramses Ocasio para colaborar en su proyecto “Mercadito 00678” que se celebra en la cancha del barrio San José de Quebradillas, el cuarto domingo de cada mes.

La participación de nuestro club fue con los niños presentes para que conocieran los juegos del ayer tales como: jacks, canicas, peregrina, gallitos de algarrobo y volar chiringas. También se hizo énfasis a los niños y sus padres en la oportunidad que nos brindan estos juegos para ejercitar el cuerpo y la mente al mismo tiempo que admiramos la naturaleza y compartimos



con otros. Los niños disfrutaron a cabalidad poniendo en práctica cada uno de los juegos, apoyados por sus padres y dirigidos por los compañeros rotarios. Les aseguro que los adultos gozaron tanto como los niños y recordaron tiempos pasados.

Orientación sobre DEI

Esta charla estuvo a cargo del CR Luis Nieves Morillo, Director del Comité Distrital DEI. Tuvimos representación de varios clubes, entre ellos Moca, Camuy, Bayamón, E-Club y Río Piedras. Agradecemos al CR Luis Nieves por su orientación, que es de mayor relevancia para la captación de nuevos socios y la retención de los activos.

La Sra. Marilú Ramírez, directora del Comité Distrital de Servicio a la Comunidad aprovechó la ocasión para informarnos sobre la colaboración del Distrito con la campaña “March of Dimes”, que se celebrará el 15 de noviembre en nuestro pueblo de Quebradillas.



Próximas actividades

- sábado 3 de agosto - Seminario de Membresía; ZOOM; 9:00 - 12:00 a.m.
- lunes 12 de agosto - Visita oficial GD Marco A. Belén
- sábado 31 de agosto - Seminario de La Fundación Rotaria; ZOOM, 9:30 a.m.

Felicidades al compañero Frank Román en su cumpleaños.



Feliz Aniversario de Bodas: Papa Nieves y su esposa Nyll

“Rotary alcanza su más alto nivel cuando se le concibe como una filosofía espiritual y adecuada a los requisitos del hombre común”.

- Paul Harris